

LAS FAMILIAS DEL BARRIO DE LOS MOLINOS DE GETAFE DENUNCIAN LA SITUACIÓN DEL ALUMNADO DE SECUNDARIA EN BARRACONES

Los módulos prefabricados (BARRACONES) se han instalado en el CEIPSO Miguel de Cervantes, único centro público existente en Los Molinos

Getafe, 18 de septiembre de 2025. La Plataforma “IES Los Molinos Getafe ¡YA!” ha denunciado la situación que vive el alumnado de secundaria en los módulos prefabricados instalados en el CEIPSO Miguel de Cervantes.

Tras un inicio de curso sin mobiliario y sin limpieza adecuada en los barracones, la Plataforma “IES Los Molinos Getafe ¡YA!”, ha tenido conocimiento a través de varias familias del CEIPSO, **que las temperaturas que está soportando el alumnado alcanzan los 33°C**, tras realizar mediciones de temperatura en uno de los prefabricados.

Según marca el Real Decreto 486/1997, esta temperatura debería de estar entre los 17°C y los 27°C, por lo que se supera con creces dicha temperatura, con la consiguiente repercusión en el rendimiento del alumnado de 1º ESO, unos 100 niños y niñas de 12 años. Lo que consideramos son unas condiciones inaceptables en un centro público.

A esto, hay que sumar que las aulas modulares están instaladas en el parking del centro, que se utiliza a su vez como único patio de recreo para estos cursos, sin elementos que den sombra en todo ese espacio, exponiendo al alumnado a altas temperaturas sin protección suficiente tanto fuera como dentro de los barracones, que a su vez son de dimensiones reducidas, tienen falta de ventilación y los aparatos de A/A, único sistema que tienen para enfriarlas, no funcionan, lo cual dispara la temperatura.

También el propio alumnado y familias han trasladado a la Plataforma que en el barracón instalado como baño no funcionan correctamente algunos de los sanitarios, así como la falta de material escolar como pizarras digitales, lo que deja a estos 100 niños y niñas en una situación de discriminación incluso con sus propios compañeros del centro, una cuestión que bajo ningún caso debería darse ni permitirse.

Desde La Plataforma “IES Los Molinos Getafe ¡YA!” exigimos a la dirección del CEIPSO Miguel de Cervantes y la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid que solucione todo este agravio al alumnado de inmediato. Pedimos a las entidades sindicales que en materia laboral y prevención de riesgos laborales tomen cartas en el asunto de inmediato.

Por último, requerimos la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid que construya lo antes posible el Instituto prometido, que es donde debería estar cursando sus estudios de forma adecuada el alumnado de Secundaria desde hace varios años ya.

<https://plataformaieslosmolinosgetafeya.wordpress.com/>